

EN JOJUTLA SESIONARÁ LA COMISIÓN PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE MORELOS

- **El diputado por el XI Distrito, Arturo Pérez Flores, presidente de la Comisión Especial, asegura que se tomarán decisiones desde los municipios afectados por el S19.**
- **Los trabajos de reconstrucción han avanzado, pero todavía hay pendientes, asegura el legislador.**

Con la premisa de generar soluciones desde los municipios afectados por el sismo de septiembre de 2017, la Comisión Especial para la Reconstrucción de Morelos tendrá su primera sesión de trabajo en Jojutla, el próximo 1 de octubre a las 12 horas.

Arturo Pérez Flores, diputado presidente de dicha Comisión Especial, subrayó la necesidad de que analicen propuestas y se impulsen soluciones desde los municipios afectados por el S-19.

“A cuatro años de la tragedia, es necesario establecer diálogo directo con presidentes municipales, autoridades locales, iniciativa privada y representantes de asociaciones vecinales para avanzar en la reconstrucción. La Comisión de la Reconstrucción estará cerca de la gente”, expresó el legislador por el XI Distrito que comprende a los municipios de Jojutla, Tlaquiltenango, Axochiapan y Tepalcingo.

La reconstrucción avanza gracias al impulso y decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador y de las autoridades estatales y municipales, así como de la iniciativa privada, pero falta por hacer porque existen casas dañadas que requieren de la atención de los sectores público y privado, afirmó el legislador.

Adelantó que, en la reunión del viernes 1 de octubre a realizarse en la Alameda de Jojutla, están convocados alcaldes electos y en funciones para que expresen a las diputadas y diputados integrantes de la Comisión Especial sus propuestas y peticiones para abordar temas pendientes.

“Vamos a tomar decisiones de los lugares de los hechos, porque así tenemos cercanía con la gente y conoceremos el entorno real de lo que hace falta”, externó el legislador local.

Recordó que el pasado 14 de septiembre se instaló la Comisión de Reconstrucción. “Tenemos un gran ánimo de hacer las cosas diferentes y por eso llevaremos a la LV Legislatura a los municipios y comunidades. Hubo muy poco trabajo de esta comisión en la pasada gestión legislativa, pero ahora vamos a cambiar esa dinámica para estar cerca de la gente”, puntualizó Arturo Pérez Flores.